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В книге с использованием терминов «счастье» и «несчастье» воспроизведены распро-
страненные представления о ценностях и антиценностях, причем относящиеся не только к 
повседневной жизни, но и к политике, экономике, социальной сфере, культуре, образова-
нию, науке, праву... По существу это не что иное, как мысли на злобу дня, которые время от 
времени посещают каждого, но которые мы, как правило, не произносим вслух, не придаем 
им значения, считаем не столь важными. Озвучивая эти мысли, автор не только реализует 
свое конституционное право на свободу слова, но и исходит из того, что без этого они про-
сто зависают где-то в глубинах нашего сознания, причем без всякой перспективы реализа-
ции наших неудержимых устремлений к счастью. А так как весомым (если не главным) со-
держанием счастья является любовь, то ей отведено в книге особое место, в том числе в 
качестве поэтического сопровождения соответствующих диалогов. 

Книга адресована читателям независимо от возраста, профессии, звания, ранга, пред-
почтений, увлечений и т.д. Но в первую очередь она для студентов, служению которым автор 
отдал значительную часть своей трудовой и полной интереснейших событий жизни, причем 
едва ли не во всех уголках нашей бескрайней Родины. 

The book contains through using the term «happiness» and «unhappiness» the presentation of 
our wide-spread thoughts about values and anti-values related at that not only to our everyday life 
just saturated with lyrical tones but also in politics, economy, social sphere, culture, education, 
science and law ... In fact it is none other but those thoughts on the topic of the day, which come 
from time to time to each of us, but we do not usually utter them aloud. Moreover, we make gener-
ally little of them and do not attach much importance thereto, including in the matter of solving 
problems all of them are faced with. While uttering these thoughts the author not only realizes his 
constitutional right to the freedom of expression but is also based on the fact that without it they 
simply stuck somewhere in the depths of our consciousness with no prospects for the implemen-
tation of our irrepressible aspiration to happiness. But as the most significant (if not the main one) 
content of happiness is love, it is granted a special importance in the book, including as a poetic 
accompaniment for some relevant dialogues. 

The book is written for everyone, regardless of the age, occupation, rank, degree, preferences, 
hobbies, etc. Especially for students, whom the author has devoted a significant part of his working 
life full of interesting events almost throughout all the spaces of our vast Motherland.
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